

## SERVICE DE BUS

# Les Conflanais méritent mieux !

Hier, nous apprenions que Lacroix-Savac, le délégataire qui assure le réseau de bus qui dessert Conflans-Sainte-Honorine subirait un mouvement de grève.

S'il n'appartient pas aux personnes extérieures à la société de commenter la raison de ce mouvement, il est de mon devoir d'alerter sur ses conséquences.

Depuis la rentrée, et la reprise de la gestion des lignes par Lacroix-Savac, mes collègues et moi-même sommes régulièrement interpellés par nos administrés qui déplorent une baisse de la qualité du service, de fortes irrégularités dans les passages des bus et un manque de communication qui pèse sur l'organisation des Conflanais. Le devoir qui est le mien, en tant que Maire de Conflans-Sainte-Honorine est de défendre l'intérêt des Conflanais et je ne peux laisser leur service de transport public se dégrader sans rien faire.

A plusieurs reprises, mon premier adjoint et moi-même avons signalé la baisse de qualité de service à nos interlocuteurs de Lacroix-Savac sans que nos demandes n'aboutissent. Dernièrement, une réunion qui n'a débouché sur aucune perspective favorable aux Conflanais s'est tenue au dépôt de bus de Conflans-Sainte-Honorine. Nous comprenons que le délégataire n'a pas de comptes à rendre à la ville mais nous ne pouvons pas laisser nos administrés subir la dégradation de leurs transports en commun.

Si ce mouvement de grève vise à garantir des améliorations de conditions de travail pour les chauffeurs de bus, nous pensons qu'il doit également servir de mise en lumière des soucis que les usagers rencontrent et doit inviter le délégataire à tout mettre en œuvre pour assurer sa mission de service public.

Laurent Brosse,  
Maire de Conflans-Sainte-Honorine

### CONTACT PRESSE

cabinet@mairie-conflans.fr  
01 34 90 39 11